

# Sitzungsprotokoll

---

09.04.2018 18:15 – 21:14  
Inffeldgasse 16b, ICEG094  
Sitzungsleitung: Christina Tögl  
Protokoll: Sebastian Juri

## Anwesende

Bernharnd Teuschl, Martin Heider, Wolfgang Staber, Mario Schwaiger, Belinda Uhl, Elisabeth Salomon, Carolina Laure, Peter Pranter, Stefan Russmann (bis 19:03), Lukas Lamster, David Gießbauer, Tobias Ruschel (bis 19:56), Stefan Ertl, Roland Zettler, Christina Tögl, Sebastian Juri, Michael Hancianu, Renè Berger, Thomas Brunner, Kajetan Krischan, Jan Liebrecht (ab 20:06)

## Begrüßung

Christina begrüßt die Anwesenden und stellt bei ICE Beschlussfähigkeit und bei BIS keine Beschlussfähigkeit fest.

## Lob & Tadel

- Lob an Alle für die verbesserte Sauberkeit in den Räumlichkeiten in den letzten Wochen
- Lob Belinda für das Helfen beim TdoT.
- Tadel an alle, die wichtige Sachen nicht auf den Ankünder schicken und nicht adäquat schreiben
- Tadel an jene die Themenvorschläge anderer löschen oder editieren ohne Absprache
- Lob an Renè für das Retten der alten Protokolle seit der Gründung der BIS
- Lob an Renè für das Aufbereiten der Themen für das Fakultätstreffen
- Lob an Renè fürs Tür- und Banner-Mockup
- Lob an die Ostereiverstecker Belinda, Lemmy, Wolfgang, Kajetan, Renè
- Lob an Stefan R. und David für das Gespräch mit der GuT
- Lob an Tom für den Blenderkurs
- Lob an die Scrum Masters David und Tobi
- Lob an Pete, Alexandra, Chrissi und Stefan R. für das Treffen mit dem Studiendekan
- Lob an Stefan E. fürs E-Mail beantworten
- Lob an Lemmy für seinen Einsatz bei der Messtechnik LU - Problematik
- Lob an Stefan R. für die Schulklassenführung

- Lob an Stefan R. und Belinda fürs Organisieren des Seminars

## 1 Statusupdates

### 1.1 Offene Tasks

Eine allgemeine Bitte an alle Mitglieder ruhig bei den nicht zugewiesenen Tasks zuzugreifen

### 1.2 Studienführer

- Martin geht auf die Teconomy, um für den STF Inserenten finden
- Bernhard schlägt vor nächste Sitzung ein Gruppenfoto für den Studienführer machen
- Ein Arbeitstreffen findet demnächst statt
- Ab nächster Woche beginnen das Überarbeiten der LV-Beschreibungen

### 1.3 Sommerfest

- Tom hat die Angebote eingeholt, die Vorbereitungen gehen gut voran.

### 1.4 ESTUT

- Stefan K kümmert sich um ESTUT-Sack-Inhalte, er fragt auch bei Firmen auf der Teconomy.
- Das Seminar wurde verschoben auf 21.–23.09.2018.
- Der Bus wurde gebucht.
- Das Anmeldeverfahren muss überarbeitet werden, letztes Jahr hat es eher schlecht funktioniert.
- Es müssen seit diesem Jahr zwei Personen eine Haftungsübernahme unterschreiben.
- Es wird ein neues Logo benötigt, Tom hat einen Entwurf begonnen.

### 1.5 PBS

- Neue Kästen kommen
- Wiki soll erneuert werden
- Die PBS-Umfrage soll mit Flyern beworben werden
- Anfrage bei GuT wegen Bodenschleifen

## 1.6 C-Kurs

- Vorschlag: Aufgeteilt auf C-Programmieren und Linux-Basics-Kurs extra

## 2 Modularisierung Info/SEW

Stefan R wünscht sich nächste Woche ein Treffen, um Stuko-Themen vorzubesprechen. In naher Zukunft werden die Stuko-Module in kleinen Gruppen ausgearbeitet.

Pete wird als Koordinator in Richtung StV die Organisation und Terminplanung mit den anderen Kurien abstimmen.

## 3 Fakultätsdekanstreffen

Michael H, Stefan R, Stefan E, Christina, Lukas, Sebastian werden am Mittwoch 18.04. um 17:00 am Treffen mit Roderick Bloem und Sigrid Öllinger teilnehmen.

Renè präsentiert die von ihm zusammengetragene Themen, die bei der Besprechung mit der Fakultät angesprochen werden sollen.

## 4 Anwerben neuer Mitglieder

Belinda möchte wieder ein Recruiting-Event veranstalten.

## 5 Bericht Tag der offenen Tür

Pete berichtet vom Tag der offenen Tür, sehr viele Leute waren da, alle verbleibenden Studienführer-Exemplare wurden verteilt.

## Allfälliges

- Unser Infoscreen ist beantragt
- Lunch und Lehre findet am 17.04.2018 11:00–13:00 statt, Anmeldung ist erforderlich
- UV-Sitzung am 17.04.2018 ab 17:00 im HSII